



AFDI S'OUVRE À LA FRANCHISE

L'Agence française de l'immobilier (AFDI), réseau d'agences des métiers de l'immobilier, annonce son ouverture officielle à la franchise. Actuellement pourvue de trois agences à Basse-Terre, Fort-de-France et Paris, cette entreprise née en 2000 dans les Antilles souhaite se développer dans l'Hexagone en proposant 120 secteurs exclusifs à ses futurs partenaires. AFDI souhaite ouvrir 5 à 6 agences en 2017, 12 en 2018, puis entre 12 et 24 par an afin d'atteindre une quarantaine d'agences d'ici à trois ans. Elle recherche des partenaires issus du monde de l'immobilier : agents, conseillers en gestion de patrimoine ou encore fiscalistes.

0lvJPNd6RK-Lq5taq3LluyY9E7dcm10Jb94GXQFSWb0Hp7cXXY0MMWS32j8NDCB6c-V8EN2E4